

くすのき 3

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

令和元年 7月 1日

No. 6

7月の品格教育の目標『正直』



7月の品格教育の目標は、「正直」です。正直とは、「正しいことをしたい」という自分の心に向き合って生きることです。正直に生きるとは、自分の心を明るくします。してはいけないことをしたとき、人の心は「正直に言おうとする心」と「正直に言えない心」が綱引きをします。もし、いけないことをしてしまったときは、素直に過ちを認めて謝ることが大切です。人はだれでも過ちを起こします。その時どうするかが大切なのです。一人一人が明るく正直な心でみんなと楽しく生活できるようにしましょう。

新校舎で初めての音楽朝会



6月24日(月)の児童朝礼は音楽朝礼でした。今回の音楽朝礼は、新校舎のホールを使って行いました。今回担当の4年生がホールに集まり他の学年は教室で今月の歌「ありがとうの花」を歌いました。4年生が1番を美しい声で歌いお手本を示し、上手に歌うポイントをテレビ放送で確認した後、全校で一緒に歌いました。児童は、毎朝教室で歌っているだけに元気な歌声が校舎全体に響き渡りました。まるで校舎全体が美しい歌声で満たされた音楽堂のようでした。

した。みんなの心を一つにして歌う姿はとても素敵ですね。

参観日ありがとうございました

6月25日(火)は、1学期最後の参観日でした。新校舎にもすっかり慣れ、子ども達が友達と共に学ぶ様子をご覧いただけたのではないかと思います。また、学級懇談では1学期の子ども達の様子や夏休みに向けてのお願いなど説明させていただきました。あと1か月ほどで夏休みに入ります。PTAの支部会では、ラジオ体操や夏休みのくらしについてご協議いただきました。子ども達が充実した夏休みが過ごせるようご協力をよろしくお願い致します。

心肺蘇生法の研修を行いました



6月27日(木)には、研修で総社市消防署から3名の消防士さんを講師にお迎えし、心肺蘇生法の教職員研修を行いました。学校では、水泳の学習が始まっているだけに、参加者全員真剣な眼差しで説明を聞き、本番さながらに胸骨圧迫(心臓マッサージ)30回と人工呼吸2回を繰り返しました。私も先生方と一緒に胸骨圧迫を行いました。思った以上に体力を要するものだと実感しました。消防隊員の方は、病院に到着するまで心臓マッサージを20分以上続けるそうです。AEDの使い方についても確認でき、有意義な時間でした。水泳に限らず交通事故などいつ救命措置が求められる場面に遭遇するか分かりません。今後も、もしもの場合に勇気を持って応急手当ができるように先生方や保護者の皆様と共に研修を続けてまいります。